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冬の備え始めました…

タリア先生といっしょに！

26日、１年生と２年生が ALTのタリア先生
と一緒に英語に親しむ活動をしました。
１年生は自己紹介などをした後で、色の名

前の言い方を教えてもらいました。２年生は
英語で表現しながら色おにやフルーツバスケ
ット、じゃんけんなどを楽しんでいました。
どちらの学年も、タリア先生と一緒にもう

２時間英語に親しむ時間をとる予定です。次
回をとても楽しみにしていました

◇第12回ふるさと給食献立コンテスト
「心も体もほっこり豆にゅうみそスープ」

優秀賞 ５年 菅原 丈瑠
※この献立は、11 月の学校給食で全市に提供さ
れる予定です。

◇読書通帳
100冊賞 １年 伊藤琉恵・柴田愛花

※これからもたくさん読書してね！

ほぼ横ばい状態…

先週号では「この増加傾向が第８波の始ま
りでなければよいのですが…」と書きました
が、今週はご覧のようにほぼ横ばい状態です。
秋田県では直近１週間で１日あたり320人の

新規感染者が出ていますが、東京都は164人で
した。いまだに秋田県は東京都のほぼ２倍と
いう状態が続いており、要注意ですね。

〈活躍紹介〉 すばらしい！

Good job!! Orange!

市教育委員会訪問

25日、伊藤雅己教育長を含む８名の市教育
委員会の方々がおいでになり、管理職との懇
談の後、全学年の授業を参観しました。
この日は、全学

年で国語・算数・
音楽・体育の各教
科の学習にタブレ
ットを使用してい
ました。全ての学
年でタブレットが
有効に活用され、
まるで普通の文房具のように使っているよう
だと驚かれました。また、伊藤教育長は、「子
どもたちの表情が良く、相手に伝わるように
話し、友だちの話もよく聞いており、しっか
りと学習に向かっている。その姿がとってつ
けたようなものではなく、自然な姿だったこ
とがよかった。」と、褒めてくださいました。
また、手前味噌ではありますが、先生方も無
駄な説明が無く、授業も自然でストレスが無
くて良かったと、こちらも褒めていただきま
した。子どもも先生方もたくさん褒めていた
だき、とてもうれしく思いました。
やっぱり褒められるって良いものですね。

俄然やる気が出ます。「褒める」って大切なん
だと改めて思いました

懇談に先立って
大仙ふるさと博士
【上級】の表彰式
がありました。４
年生の伊藤尊琉さ
んと先﨑蓮太さん
に、伊藤教育長よ
り賞状とバッチが
贈られました。

「漢検（日本漢字能力検定）」について

昨年度まで本校を準会場として「漢検」を
実施しておりましたが、今年度より実施しな
いこととしました。今後、受験を希望する場
合には「日本漢字能力検定協会」ホームペー
ジより個人で直接お申し込みくださるようお
願いいたします。
漢検は、日本漢字能力検定協会の有料事業

であって学校の業務ではない上に、実施に際
して現金の受け渡し等の非常に煩雑な事務を
要します。業務改善の観点から学校での実施
をとり止めさせていただくこととしました。

大仙ふるさと博士表彰式


